



Presentan en Cámara de Diputados el Atlas de Trabajo Infantil

En México, más del 50 por ciento de niñas y niños de 5 a 9 años de edad trabajan en el sector informal; Oaxaca, Chiapas y Zacatecas son las entidades con mayores riesgos, de acuerdo con el Atlas de Trabajo Infantil de Save of Children. Durante la presentación de este informe ante la Comisión de Derechos de la Niñez y Adolescencia en San Lázaro, Nancy Ramírez, directora de Incidencia Política y Temas Globales de Save the Children, destacó que Baja California, Baja California Sur y la Ciudad de México tienen un menor riesgo de trabajo infantil; sin embargo, aclaró que este informe busca que se analice cada entidad individualmente para mejorar su situación.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5050?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ABmjjNYTuDLxlyw&ithint=video&e=DTmNkN>